

Santiago, abril de 2025.

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludarles y esperando se encuentren muy bien, en la conmemoración del mes de la Neurodiversidad nos dirigimos a ustedes para reafirmar nuestro compromiso con la promoción del trato digno y respetuoso hacia todos quienes conforman la comunidad educativa. Es nuestro deber como institución asegurarnos que todos los estudiantes reciban un trato acorde a sus necesidades durante las actividades escolares.

En el Colegio Alcázar de Las Condes, reconocemos y valoramos la diversidad de nuestra comunidad educativa. Por ello, asumimos el compromiso de adaptar el entorno educativo para propiciar la inclusión efectiva tanto en el ámbito académico como social.

Asimismo, resulta fundamental que todos los integrantes de nuestra comunidad; docentes, asistentes de la educación, estudiantes y familias, trabajen conjunta y activamente en la promoción de un ambiente donde prevalezcan el respeto y la empatía hacia todas las personas. Es prudente también, señalar que nuestro programa de inclusión es un apoyo que se brinda a los alumnos para ser efectiva la incorporación a nuestra comunidad escolar y en ningún caso estas intervenciones puntuales reemplazan o sustituyen las terapias profesionales que cada estudiante requiera a partir de sus propias necesidades.

Finalmente, les animamos a fomentar en el hogar los mismos valores de inclusión y respeto, reforzando así el mensaje de ser protagonistas en la construcción de una sociedad que promueva el trato digno y respetuoso hacia todos los miembros, tal como lo plantean nuestros valores institucionales.



Rodrigo Urrutia Oyarzún
Rector Colegio Alcázar de Las Condes